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Уважаемый г-н Председатель, 

Поздравляем избранных членов Бюро. Хотели бы поблагодарить 

Постпреда Коста-Рики г-на Солано Ортиса за умелое руководство Советом во 

время председательства на 50-й сессии. Благодарим за выступление 

Гендиректора г-на Мюллера. Настроены на конструктивную работу. 

Вначале позвольте несколько наблюдений организационного характера. 

В мае на сессии Бюджетного комитета мы уже рассматривали ежегодный 

доклад. Странами-членами были сделаны обстоятельные комментарии, 

замечания и предложения. Спустя месяц у нас на повестке та же тема. 

Включать ее вновь в программу Совета имело бы смысл, если бы по итогам 

майских обсуждений в доклад были внесены соответствующие коррективы. 

Однако сейчас нам предлагается снова обсуждать тот же документ. 
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В то же время очевидна необходимость отдельного пункта, так 

называемого «диалога с Гендиректором». Такая полезная практика существует 

в целом ряде организаций системы ООН. Секретариат заранее распространяет 

основные элементы вступительного слова руководства, на основе которых 

делегации выстраивают свои выступления, дополняя темами, 

представляющими для них интерес в контексте мандата конкретной 

структуры. Просим Секретариат ЮНИДО провести соответствующие 

консультации со странами-членами для повышения эффективности работы 

органов спецучреждения.  

По существу хотелось бы остановиться на следующих аспектах 

деятельности нашей Организации.  

1. Отмечаем стабильное повышение статуса ЮНИДО в текущей 

глобальной системе координат, укрепление взаимодействия с ведущими 

международными форматами, включая «Группу двадцати» и БРИКС, что 

подтверждает как центральную роль всеохватной и устойчивой 

индустриализации в дискуссиях о глобальном развитии, так и ценность 

комплексных подходов, предлагаемых ЮНИДО государствам-членам. 

Открыты и приглашаем к углублению партнерства с ЕАЭС. 29 мая страны 

Союза отметили День объединения. За 9 лет ЕАЭС превратился в ключевую 

площадку сотрудничества государств Большой Евразии, заняв значимое место 

на международной арене. 
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2. Фиксируем шаги ЮНИДО по расширению донорской базы, в том 

числе за счет дифференцированных источников финансирования. В этом плане 

солидарны с позицией отдельных государств о необходимости применения 

различных подходов, в частности, к налоговой нагрузке в отношении 

участников проектной деятельности – плательщиков в регулярный бюджет, а 

также тех, кто таких взносов не осуществляет. 

3. Считаем важным обеспечить сопряжение техсотрудничества с 

нормотворческими и консультативными функциями ЮНИДО. Актуальной в 

этом смысле представляется инициатива по запуску Глобального форума по 

промышленной политике.  

4. По вопросу о предоставлении Гендиректору гибкости в использовании 

средств регулярного и операционного бюджетов не возражаем против 

временного варианта подобного решения на период исполнения программы и 

бюджета на 2024-2025 гг. Исходим из того, что гибкость в рамках регулярного 

бюджета не будет выходить за пределы конкретных результатов. 

Рассчитываем, что Секретариат незамедлительно и в полной мере будет 

информировать государства-члены о переводах средств в регулярном бюджете 

и об изменении уровня расходов операционного, в том числе через 

руководящие органы. 

5. Обеспокоены информацией в докладе Директора Управления 

внутреннего надзора и оценки о том, что текущий дефицит ресурсов не 

позволяет функции оценки в должной мере охватить в рамках плана все 
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высокоприоритетные области, в которых наблюдаются пробелы в фактических 

данных. Призываем Секретариат обеспечить надлежащее финансирование 

таких мероприятий для расширения охвата и укрепления независимости 

надзорных функций.  

6. Приветствуем возрастающее внимание ЮНИДО к природоохранной 

теме, диалоговый формат по экономике замкнутого цикла. Подчеркиваем, что 

климатическая повестка не должна превращаться в средство продвижения 

политических и экономических интересов, тем более сопровождаться 

санкциями. 

7. Признательны, что ЮНИДО держит в курсе актуальных событий, 

связанных с реформой системы развития ООН. Призываем максимально 

эффективно использовать возможности этого процесса. 

8. Заинтересованы в дальнейшем развитии нашего партнерства с 

ЮНИДО. Продолжаем активно ее поддерживать. Рассчитываем на сохранение 

профессионального подхода к профильному диалогу, которым всегда 

отличалась Организация и который мы всегда ценили, учет интересов 

государств-членов, а также координацию при определении приоритетов.  

Благодарю Вас. 


